



## Los aeropuertos canarios reciben la visita de más de 2.400 alumnos durante el curso 2023-2024

- En total, 85 centros escolares del archipiélago tuvieron la oportunidad de conocer las instalaciones aeroportuarias

26 de junio de 2024

Los aeropuertos de Canarias recibieron a un total de 2.431 alumnos, que tuvieron la oportunidad de conocer en primera persona el funcionamiento de alguno de los aeródromos de las islas. Durante el curso 2023-2024, recién finalizado, se realizaron 85 visitas de diferentes centros de enseñanza del archipiélago. Entre ellas, se encuentran algunas realizadas por centros para personas con discapacidad y aulas Enclave.

De este modo, el Aeropuerto de Gran Canaria recibió a 218 alumnos de 18 centros. Los aeropuertos de Tenerife Sur y Fuerteventura acogieron 16 visitas cada uno con 500 y 543 alumnos, respectivamente; junto a La Palma, con 13 visitas y 504 estudiantes, fueron los que más escolares recibieron, superando el medio millar. El Aeropuerto de Tenerife Norte-Ciudad de La Laguna albergó 9 visitas con 229 alumnos, el César Manrique-Lanzarote 7 y 275 estudiantes, El Hierro 5 y 150 escolares y La Gomera 1 visita de 12 alumnos.

En las visitas los estudiantes recorren la terminal del aeropuerto y, además, conocen, entre otros, el trabajo del Servicio de Control de Fauna y el del Servicio de Salvamento y Extinción de Incendios (SSEI).